

Interrumpieron el tráfico durante casi seis horas

*Exigen que presenten a "presos políticos"

Por MOISES VILLEDA

Reportero de EL UNIVERSAL DE CIUDAD JUÁREZ

La carretera Panamericana, principal vía de comunicación terrestre de esta frontera, fue bloqueada ayer durante cinco horas y media, por un grupo de madres de presos y desaparecidos políticos.

Cientos de automotores, principalmente autobuses de pasajeros y camiones de carga, quedaron varados desde las 10:30 hasta las 16:05 horas, a la altura del kilómetro 28 de dicha carretera. Una enorme oruga de más de 10 kilómetros de extensión, formaron los autos detenidos a uno y otro lado de la ex garita aduanal.

Rosario Ibarra de Piedra, quien buscó la Presidencia de la República, abanderando al Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT) encabezó el movimiento en el que participaron cerca de 30 madres, integrantes del "Comité Pro Defensa de Presos, Perseguidos, Desaparecidos y Exiliados Políticos de México —EUREKA—".

"Es una medida de presión para lograr la presentación de 547 desaparecidos, así como la libertad de cerca de 45 presos políticos que existen en el país", dijo.

Entre las "doñas" —como se autodenominan las madres de este comité— todas vestidas de negro, se encontraba gente que vino de Monterrey, D.F., Chihuahua, Zaragoza, Oaxaca, y se espera la llegada de los frentes de Sinaloa y Durango.

Ibarra de Piedra, cuyo hijo Jesús Piedra Ibarra se encuentra extraviado desde hace 13 años, dijo que decidieron bloquear la Panamericana, precisamente en Ciudad Juárez, "porque aquí es en donde más le duele al gobierno nuestras manifestaciones".

"Ya nos cansamos de audiencias, marchas y huelgas de hambre; de éstas ya hemos efectuado siete. Por ello determinamos bloquear la carretera, cerca de la frontera con el país al que México más le debe. Aquí, el gobierno es más vulnerable", dijo.

Cuatro patrullas de Seguridad Pública, dos de la Policía Federal de Caminos —al mando del comandante Víctor Chávez H.— y dos de la Policía Judicial del Estado, vigilaron a distancia el desarrollo de la manifestación, en la que no se presentaron

→ 2 o

